
CONSORZIO MIGLIORAMENTO FONDIARIO DI CANALE 
Qualche breve cenno sulla storia di questo consorzio 

 
Il consorzio di miglioramento fondiario di Canale nasce negli anni ’60 grazie all’iniziativa di un Comitato 

Presieduto da Pergher Livio, il tutto per alleviare il problema della siccità nelle campagne.  
La prima modalità distributiva è avvenuta tramite i cosiddetti ‘girandoloni’.  
Negli anni ’80 la Presidenza passa nelle mani di Piva Marino e il sistema di irrigazione viene 

completamente rifatto passando dai girandoloni alle girandole a pioggia lenta.  
Negli anni ’90 con la guida del Presidente Fontanari Valerio, il consorzio viene ampliato aggiungendo la 

zona bassa dei Paludi.  
Nel corso dei primi anni 2000 è emersa la volontà di costituire un consorzio unico comprendente i 

consorzi di Canale, Susà, Costasavina-Roncogno e Madrano-Canzolino.  
Infatti nell’ anno 2010 è stato costituito il Consorzio di 2 grado denominato “Consorzio Marzola”, al fine 

di convertire l’impianto da pioggia lenta a goccia, adeguandosi così alle nuove modalità distributive improntate 
al risparmio idrico ed energetico. 

Il Consorzio Marzola approva quindi un progetto definitivo di rifacimento dell’impianto e partecipa ad 
un bando provinciale, tanto che nel 2017 arriva la determina del contributo concesso. 

Siamo nel corso del 2019 e avviene l’ennesimo avvicendamento alla presidenza del Consorzio, la quale 
passa da Fontanari Valerio a Pergher Flavio. 

Dopo innumerevoli preparativi burocratici seguiti in particolar modo dal nuovo Presidente Pergher 
Flavio e il suo Staff, partono i lavori di rifacimento, mantenendo però nel contempo sempre attivo il vecchio 
impianto.  

I lavori continuano fino all’autunno del 2023 quando finalmente si concludono. 
E così nell’ anno 2024 le campagne del conoide iniziano ad essere irrigate esclusivamente dal nuovo 

impianto con grandi risultati di risparmio idrico ma anche economico per quanto riguarda il dispendio di energia 

elettrica. 

Il risultato finale di questa lunga vicenda è stato approvato all’unanimità durante la recentissima 

Assemblea dei Soci e sottolineato da un convinto applauso. 

Canale, 15 aprile 2025        La Direzione 
 

 

Nella foto il Presidente Flavio Pergher assieme alla segretaria Federica Conti illustra i dati 


